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会報委員

島田洋二郎、 宮内清次、 越川秀夫

今週のプログラム  

 

＝ 就 任 挨 拶 ＝ 

 

2012-13 年度 

大 里 忠 弘 会 長 

金 島   弘  幹 事    

 

 

                   

 

2012‐13年度 理事・役員 

 

会 長  大 里 忠 弘 

副会長  宮 内   榮 

理 事  島田 洋二郎 

      理 事  猿 田 正 城 

      理 事  青 野 秀 樹 

      理 事  杉 山 俊 明 

      理 事  上 総 泰 茂 

会 計  金 子 芳 則 

幹 事  金 島   弘 

（以上、理事会構成メンバー） 

 

ＳＡＡ  田 中 英 子 

副幹事  宮 内 秀 章 

副 SAA     植 田 正 義 

 

                      

前回の例会報告(６月 2７日) 
 

 点鐘： 上 総 泰 茂 会長 

ロータリーソング： 手にてつないで 

 

 2011‐12年度 会長幹事 退任挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上 総 泰 茂 会長      松 本 恭 一 幹事 

 

 

2011年 7月 1日からの上総会長年度も、 

2112年 6月 27日の最終例会を経て、 

無事終了となりました。 

上総会長・松本幹事、理事・役員、 

会員の皆様お疲れ様でした。 

・・新年度がスタートです！！ 
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 会員の記念日 

 

誕生日おめでとうございます 

猿 田 正 城 会員（6月 27日） 

 

                                  

 

 幹 事 報 告 

 

1.地区職業奉仕委員会腹のお願い 訂正 

2.地区職業奉仕委員会からのお願い 

3.地区国際奉仕委員会及び 

  Ｒ財団委員会合同セミナーのご案内 

・・以上 3件、ガバナーエレクト事務所 

4.国際ロータリー日本事務局経理室から 

2012年 7月のロータリーレート 1＄ 80円 

・・ガバナー事務所 

5.第4回ハーバード大学“ＤＩＮ＆ＴＯＮＩＣＳ” 

                 アカペラコンサートのご案内 

6.訪日文化研修団送別会のご案内 

・・千葉科学大学 

 

例会変更はございません 

                                

 

 ニ コ ニ コ 

 

上総泰茂会長・松本恭一幹事 

 一年間、大変お世話になりました。ありがとう

ございました。 

 

 5大奉仕委員長 大里忠弘会員・信太秀紀会員・

宮﨑裕光会員・金島弘会員 

 一年間、ありがとうございました。 

 

 ＳＡＡ 宮内秀章会員 

 一年間、ご協力ありがとうございました。大変

勉強になりました。 

 

 宮内清次会員 

 来年度もよろしくお願い致します。 

 

 金子芳則会員 

 昨日、銚子商工の総代会、無事終了いたしまし

た。 

 日曜日の合唱団で、越智まりこ先生の特訓が生

かされ、猿田先生より「発声がよかったよ」と、 

 ほめられました。合唱のおかげです。 

 ありがとうございました。 

 

 

                                                          

＝ 退 任 挨 拶 ＝ 

 

2011‐12 年度  

上 総 泰 茂 会長 

 

 

先週の火曜日、東クラブ

の例会に松本幹事と退任

挨拶に伺いました。 

その他にも、ローター

クトの最終例会など年度末を締めくくる行事がい

くつか続き、いよいよ今年度最終例会となりまし

た。一年間、会員皆様には大変お世話になりあり

がとうございました。 

たくさんある内の、いくつかのお礼と、個人的

な感想を申し上げ、退任挨拶に代えさせていただ

きます。 

前年度、地区大会という大きく高揚したイベン

トを達成した後の年度でしたが、冷静で真摯な、

元来の銚子クラブの雰囲気と変わらぬ中で新年度

を迎えたことはとても幸いでした。 

一年間「程よい緊張感」で例会場の雰囲気を維

持してくれた会員皆様、そして宮内ＳＡＡお疲れ

様でした。 

会長としての活動も、皆様のご協力のおかげで

思いのほか負担少なく、おかげ様で１年間、職業

としての仕事にもほとんど差し障りもなく済みま

した。貴重な体験の場を与えていただきありがと

うございました。 

奉仕の心を育むことも、もちろん大切ですが、

自己啓発の場としてもロータリーは多くの場を提

供してくれることに気が付きました。 

会長の仕事の中で一番出番が多いのは、例会の会

長挨拶に始まり、その他行事での「挨拶」ですが、

１年間、内容にかかわらずしっかり向き合ってく

ださる方々のおかげで元気づけられました。本来

は、挨拶以外のもっと別の任務があったかもしれ

ませんが、委員会皆様が役割をしっかりと分担し

ていただいたおかげで、流れに乗っていただけで

済みました。 

また毎週、挨拶原稿を校正していただき、折々

の行事の写真や記事を作っていただいた島田広報

会報委員長、大変お世話になりました。 

理事会では、前向きな方向性とスムースな議事

進行に協力いただきました。その間、理事の皆様

は真摯で、そして規律は崩さないようにと心掛け

られておられました。是非引き継がれることを願

っています。 

組織の面では規定審議会の決定を受けて、委員

会構成を従来の 4 大奉仕委員会に新世代が加わり

５大奉仕委員会に変更しました。今後、銚子クラ

ブの実情に合わせて変更していただきたいと思っ
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ています。 

平野ガバナー補佐が主宰する第７分区内４クラ

ブの会長幹事会が年数回あり、お互いの組織、雰

囲気の違いを知り、足並みを揃える機会としても

有益でした。 

クラブ協議会での、猿田リーダー、小田島リー

ダーの在籍歴の長い経験からの講評は、重みのあ

るもので省みる機会となりました。 

8 月に東関東大震災の被災地、牡鹿半島支援活

動が宮崎社会奉仕委員長、高橋会員のご尽力で実

施され有志で参加しました。今回のような具体的

支援活動についていろいろな考え方がありますが

自分の目でみた実情は得難い体験であったことは

確かです。 

親睦委員会の皆様には毎週の例会設営、折々の

行事で大変お世話になりました。 

毎例会の卓話は今年度も多方面からお呼びいただ

きました。限られた時間の中、初めての場で講師

の方が実力を発揮するのは大変だったことと思い

ます。 

新世代委員会では事情により急遽、金島会員に

担当していただき、出前教室が６中で実施されま

した。中学生くらいの年代を対象に、有益で興味

を持たせる話をするには、ロータリアン講師にと

っても相応の準備が必要で、勉強になる機会です。

学校の受け入れ状況や講師の選出等、難しい面も

あるようですが、この出前教室や植樹などの「継

続行事」は、始めた当時のいきさつを思い起こす

ことが必要だと思いました。 

ローターアクト関連では、花植えなどの彼らの

行事やロータリーの行事を通して、若い会員と交

流することで相互にいい関係を作っていただきま

した。銚子の財産の千葉科学大学と接点が増える

ことですし得難い機会だと思います。 

国際奉仕関連では寄付金集めという大変な役割

をこなしていただき、また会員皆様にご協力いた

だきありがとうございました。 

銚子クラブの平均年齢は 60 歳前後ですが、在籍

歴の異なる会員間のコミュニケーションの機会は、

例会という限られた時間の中でどうしても少なく

なり疎遠になります。やはり例会出席と例会の充

実がクラブの元気を高める一番の方法といえるよ

うです。大げさな云い方になるかもしれませんが、

これまで培ってきた 55 年の歴史、そして活動を想

像し敬意と自信を持つことが今につながるような

気がします。 

また明るい話題もありました。昨年、今年と新

入会員の入会です。やはり仕事で組織の管理に携

わっておられるからでしょうか、ご本人の卓話や

行事の参加報告には問題意識も高く、私達が見慣

れ、見過ごしてきたものに新鮮な反応を持たれま

す。そしてすでに帰属意識を持たれています。退

会された先輩会員の代わりを務められるよう皆様

とともに心掛けて行きたいと思っています。 

見かけによらず飲めない松本幹事にはクラブ内

外の行事、時には運転役と補佐していただきまし

た。存在感（態度？）で負けそうなくらい頼もし

い幹事でした。  

私の所属業界の職業意識からすると職業の存在

価値が年々減少し、かつて名門といわれた老舗の

企業でさえ少なからず消えてしまいました。職業

でも強いロータリー会員であること、そして魅力

ある個人になるためのロータリークラブであって

ほしいと思っています。 

最後になりましたが、次年度大里会長も緊張感

を持って次年度に向けて待機しておられるようで

す。無事引き継げることを改めて会員皆様に感謝

申し上げ退任の挨拶とさせていただきます。 

一年間ありがとうございました。 

                    

                                          

 
2011‐12 年度  

松 本 恭 一 幹事 

 

 

幹事という大変貴重な

経験をさせて頂きました

ことに感謝申し上げます。 

 ほとんど事務局まかせ

で一年間通してしまい、他

の委員長等を務めさせていただいた時に比べあま

り充実感を感じませんでしたが、皆様の御陰でど

うにか大過なく務めさせていただきほっとしてお

ります。 

 一年間を通じ、分区はもちろん地区のたくさん

の方と懇親を深めることができ、大変勉強させて

いただきましたが、その中で２点感じることがあ

りました。 

 まず、ロータリーはクラブが主役、主体である

ことを再認識できました。会員数も違えば事務局

の有無役割も違う、その中で各クラブ工夫され独

自の活動を行なっている。同じクラブは２つとな

いことが分かりました。 

 また、この年になりますと女性とじっくり話す

機会がめっきり減りますが、懇親会等で同席した

女性会員と話させていただき、男性と違ったもの

の見方、考え方、生き方に感動しました。活気あ

るクラブには女性会員が多い（当クラブのように）

ようです。 

 最後に、一年間の御礼を申し上げるとともに、

事務局の後任が決まらず次年度に持ち越してしま

ったこと、また会員数減少という課題も次年度に

託しまして、退任の挨拶とさせていただきます。 
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＝ 新・旧会長幹事歓送迎会 ＝ 

  新入会員歓迎会 

6月 27日（水）18：30～ 

会場： 茂利戸家 

                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

  乾杯は伊藤浩一会員 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

「ご指導、お願い致します」 

           と、有村俊一郎 新入会員 

 大里新会長･・ 
宮内清次会員と 

何やら真剣な 

 話をしています 

 

 

 

         

タバコも止めて頑張ります               

         金島新幹事 

 

黒と白で まるでご夫婦のよう‥ 

        上総会長・松本幹事に花束贈呈 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                        

【出 席 報 告】 

会員総数 39名 出席計算 38名 

  出 席：35名 欠 席： 4 出席率 92.1％ 

欠 席：阿天坊君・伊東君・宮内（榮）君・ 

栢尾君 

     

【Ｍ Ｕ】  

 次週掲載 

 

【ニコニコ】 

 

 

次週プログラム (７月１１日) 

 

5 大奉仕委員長就任挨拶 

宮 内   榮 委員長  島田 洋二郎 委員長 

猿 田 正 城 委員長 青 野 秀 樹 委員長 

杉 山 俊 明 委員長 

 

お弁当：あぐり（幕の内）  

 

                                

 

 

編集後記 

 

本号をもって、2011‐12年度の会報の発行を

すべて終了致しました。 

 昨年の 7月 13日、2671号から最終の 2717号、 

号外の「東日本大震災支援」（ＨＰのみ）を加え 

48部を発行させて頂きました。 

 銚子 RCの会報は、クラブの活動と毎例会を記

録として残すこと、会員にとって必要な情報を

提供することだと思います。当初の方針を「楽

しい会報、まじめな会報」として紙面づくりを

してまいりましたが、時に不要なコメントを加

えたことも有ったのではと反省しております。 

 会員数を増やすことが難しい中、製作経費の 

削減、内容、配布の方法、また広報を兼ねたホ

ームページの充実など、課題も少なからずあり

ます。それらを次年度に引き継がせて頂き、一

年間の編集後記とさせて頂きます。 

最後に、卓話者の皆様、取材にご協力を頂い

た方々、そして、会員すべての皆様に厚く御礼

申し上げます。 

2011‐12年度広報・会報委員会 

島田洋二郎 宮内清次 故 越川秀夫様 

ニコニコ BOX ￥25.000 計 ￥ 706,500 

スモールコイン ￥  － 計 ￥  54.513 

米 山 ＢＯＸ ￥ 2.860 計 ￥  54,701 


